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plañís que no hayan sido destruidas; para ma
yor seguridad, los productores de Dalias desean 
que el Departamento de Agriculturú comunique 
por conducto de Vd. o directamente, una rela
ción de dichas hots plants y todas serán abso
lutamente destruidas; los productores de Dalias 
están dispuestos además, a practicar cualquier 
otra medida que el Departamento de Agricultu
ra considere necesaria. Los productores de Da-
lías desean que después de esto venga una ins
pección, y tienen la seguridad de que podrá con
vencerse de que se ha cumplido todo y de que 
su informe será favorable. 

Mucho agradecemos a Vd. sus trabajos y de
seamos que continúe en ellos hasta obtener el 
levantamiento del embargo. Nosotros reitera
mos a Vd. nuestro compromiso adquirido por 
mediación de los señores Felps. 

Esperando sus noticias y sus órdenes nos 
reiteramos sus affmos. S. S. q. e. s. m. 

El Presidente, 

¡Ole Sánchez Entrena 

20 de Marzo de 1926. 

La naranja valenciana 

El negocio naranjero continúa su curso 
desastroso, sin que se pueda entrever por 
ahora mejora alguna para los tres meses 
que restan de temporada. 

Las existencias que quedan a vender 
en los mercados consumidores son enor
mes y mientras no se realicen será iluso
rio confiar en que la situación deplorable 
que atraviesa la exportación de nuestra 
naranja se despeje. Los embarques, es 
cierto, son actualmente bastante reduci
dos, puesto que un cómputo de 100.000 
cajas no significa nada repartidas entre el 
Reino Unido y los mercados del Continen
te. Mas si tenemos en cuenta los exagera
dos embarques que se hicieron desde pri
meros de Febrero, cuando la región de la 
Plana empieza sus embarques con toda su 
intesidad, se comprenderá que las 200.000 
cajas salidas en los dos semanas últimas 
son siempre demasiadas, puesto que vie

nen a engrosar la desproporcionada cifra 
de existencias que quedan todavía por 
enajenar. 

El precio de compra estos días está 
encalmado a consecuencia de la escasa 
competencia entablada en el ajuste del 
fruto. De persistir la baja de los mercados 
extranjeros, la compra se hará cada vez 
más fácil en nuestros distritos productores 
aunque se va notando más cada día la es
casez de la fruta con jugo. 

Las últimas noticias recibidas de los 
mercados importadores son por demás de
sastrosas, continuando perdiendo terreno 
las cotizaciones últimamente conseguidas. 

DE «LA VOZ DEL COMERCIO» 

Nuestro Tratado de Comercio 
con Alemania 

PROXIM/V INTELIGENCIA 

Sabemos que una Comisión integrada 
por miembros de las agrupaciones intere
sadas celebrará cuantas gestiones sean ne
cesarias ante el Gobierno alemán con ob
jeto de determinar las bases sobre que se 
ha de concertar el nuevo tratado de Co
mercio entre aquel país y nuestra nación. 

Confiamos en que por nuestra parte 
se hará lo propio y que nuestro Gobierno 
adoptará las adecuadas medidas para que 
nuestros intereses—los de todo el país, sin 
excluir los uveros—se vean positivamente 
favorecidos sin que puedan más tarde, ba
jo ningún pretexto, ser nuevamente burla
dos. 

Anuncíese en este Boletín que es leído 
por todos los productores y negociantes 

de Almería y su provincia. 

Diputación de Almería — Biblioteca. Boletín Cámara Of. Uvera (Almería). 3/4/1926, p. 6


